

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 466: Fahrbahndeckenerneuerungen zwischen Hausen an der Fils und Bad Überkingen (Landkreis Göppingen)

19.07.2021

Vollsperrung von Donnerstag, 29. Juli 2021, bis voraussichtlich Samstag, 11. September 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt am Donnerstag, 29. Juli 2021, 7:00 Uhr, mit den Arbeiten zur Fahrbahnsanierung der B 466 zwischen Hausen an der Fils und der Ortsumfahrung Bad Überkingen. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Samstag, 11. September 2021, abgeschlossen. Aufgrund des aktuellen Zustands der B 466 wird der gesamte Asphalt im Oberbau teilweise komplett erneuert. In diesem Zuge wird im Bereich der Ortslage von Hausen die neue Straßendecke als lärmoptimierter Splittmastixasphalt in Kompaktbauweise hergestellt und eingebaut, um den Verkehrslärm zu reduzieren. Teilweise wird der Fahrbahnrand im Bereich zwischen Hausen und Bad Überkingen in Fahrtrichtung Geislingen mit Bankettbeton verstärkt. Die Baumaßnahme unterteilt sich dabei in drei Bauphasen. Die Länge der Baumaßnahme beträgt rund 2,4 Kilometer.

Aufgrund der geringen Fahrbahnbreite ist zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit und des Arbeitsschutzes keinen Bau unter Verkehr möglich. Aus diesem Grund ist eine Vollsperrung für den gesamten Sanierungszeitraum ab Donnerstag, 29. Juli 2021, 7:00 Uhr, bis Samstag, 11. September 2021, erforderlich. Der Verkehr wird während der Arbeiten in beide Richtungen über Bad Ditzenbach, Aufhausen, Türkheim, B 10 in Geislingen umgeleitet.

Die Busverbindung von und nach Geislingen kann in dieser Zeit nicht aufrechterhalten werden und wird über einen Ersatzfahrplan geregelt. Hierzu informieren die örtlichen Verkehrsunternehmen.

Um die Bauzeit so gering wie möglich zu halten, wird unter Ausnutzung des Tageslichts an allen Werktagen gearbeitet. Auch der Einsatz der Kompaktbauweise trägt dazu bei, die Bauzeit wesentlich zu verkürzen. Wir bitten die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während

der Bauzeit.

Der Bund investiert mit dieser Maßnahme rund 1,5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter [www.verkehrsinfo-bw.de](http://www.verkehrsinfo-bw.de) abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: [www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo\\_app](http://www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app).

Unter [www.svz-bw.de](http://www.svz-bw.de) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

**Abteilung 4 Straßenbau**